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К новым успехам в учебе В дни зимних каникул
Итоги прошедшего осеннего семе

стра свидетельствуют о том, что 
преподаватели и студенты нашего 
института добились известных ус
пехов в учебной работе. Улучши
лась методическая работа кафедр, 
повысилась требовательность к 
студентам, улучшилась дисциплина 
основной массы нашего студенче
ского коллектива. Результатом все
го этого является меньшее количе
ство неудовлетворительных оценок, 
полученных студентами во время 
зимней экзаменационной сессии, а 
также более высокий уровень зна
ний, показанных па экзаменах.

Вместе с тем, надо констатиро
вать, что должного улучшения ра
боты добиться еще не удалось. Еще 
слаба связь кафедр со студенчески
ми группами. Велики цифры, ха
рактеризующие пропуски занятий 
по неуважительным причинам. Со
вершенно недостаточна самостоя
тельная работа студентов на протя
жении семестра, мало студентов 
участвует в научно-технических 
кружках.

Имеются положительные приме
ры систематической воспитательной 
работы преподавательского состава 
среди студенчества. Однако и сей
час преподаватели не используют 
всех возможностей в этом отноше
нии.

Задачи предстоящего семестра 
весьма велики. Институт работает 
но переходным планам, и поэтому 
в конце весеннего семестра пред
стоит второй в этом году выпуск 
молодых инженеров. Учитывая не
сколько сокращенный срок диплом
ного проектирования и преддип
ломной практики, очень важно ор
ганизовать работу студентов V кур
са на производственной практике и 
во время дипломного проектирова
ния таким образом, чтобы обеспе
чить выполнение качественных 
проектов в установленный срок.

Кафедры должны серьезнейшим 
образом отнестись к лекционной ра
боте. Нужно повысить уровень лек
ций: по тем предметам, по которым 
изданы учебники, необходимо про
вести на кафедрах серьезную мето
дическую работу с тем, чтобы лек
ции не представляли собой простой 
пересказ учебника и, вместе с тем, 
не допускали неосновательное рас
ширение учебного материала.

Предстоит серьезно заняться ла

бораторным практикумом почти по 
всем дисциплинам учебного плана. 
Надо перестроить лабораторный 
практикум таким образом, чтобы 
сдача работ происходила равномер
но, на протяжении всего семестра, 
по мере выполнения лабораторных 
работ, а не сосредоточивалась в 
конце семестра, в так называемую 
зачетную неделю, вследствие чего в 
некоторых случаях зачеты превра
щались как бы в предварительные 
экзамены.

В предстоящем семестре студенты 
III и IV курсов будут выполнять 
проекты ио деталям машин и ме
таллургическим ночам. Успех кур
сового проектирования зависит от 
того, насколько своевременно сту
денты приступят к работе. Надо 
добиться, чтобы основная масса ра
боты по курсовому проектированию 
была выполнена каждым студентом 
в первой половине семестра.

Из года в год мы отмечаем недо
статки в проведении производствен
ной практики. Производственная 
практика является важнейшим эле
ментом обучения. Необходимо забла
говременно связаться с предприя
тиями, принять все меры к тому, 
чтобы наибольшее количество сту
дентов проводило практику на ра
бочих местах. Надо шире вовлекать 
студентов в исследовательскую ра
боту в период производственной 
практики.

В организации всех видов ука
занной работы особенно велика роль 
деканатов. Можно утверждать, что 
успех работы кафедр, успеваемость 
студентов во многом зависит от ор
ганизующей деятельности декана
тов. Весьма ответственна и важна 
роль декана в системе высшей шко
лы. Декан — это, образно говоря, 
директор факультета. В своей прак
тической работе декан должен опи
раться на помощь партийной и об
щественных организаций инсти
тута.

Подавляющее большинство на
ших студентов — комсомольцы. Ус
пех работы па каждом факультете 
может быть достигнут только при 
наличии тесного контакта руковод
ства факультета с комсомольской 
организацией.

Патриотический долг всего кол
лектива института — обеспечить в 
начавшемся семестре новые успехи 
в учебной работе.

ПОЕЗДКА В КОЛХОЗ
В дни студенческих каникул ка

федра физического воспитания и 
спорта провела сбор лыжников в 
подшефном колхозе имени Горько
го, Можайского района. В субботу, 
2 февраля, в гости к колхозникам 
и к находившимся там лыжникам 
выехала группа участников худо
жественной самодеятельности, а 
также преподаватели кафедры для 
проведения лыжных соревнований.

...К 9 часам вечера заполняется 
колхозный клуб, и В. Фоминых от
крывает концерт. С успехом вы
ступили студенты Института стали. 
До полуночи продолжалось веселье 
в клубе. Танцевала, пела и шути
ла жизнерадостная колхозная моло
дежь, не отставали и гости. А в 
11 часов утра начались лыжные 
соревнования.

Один за другим уходят со старта 
Захаров, Паршин, Круппов, Попов, 
Масленников, Карманов, Бурман, 
Тенина и другие участники сбора. 
Тут же стартуют и колхозные лыж
ники. Под руководством опытного 
тренера В. II. Грачева они про
вели ряд тренировок совместно ео 
студентами и теперь уверенно, в 
быстром темпе начинают дистан
цию.

Проходит час с четвертью. К 
финишу быстро приближается лыж
ник в голубом свитере. Это Слава 
Крупнов. Несмотря на мокрый снег 
и плохое скольжение, он показы
вает время первого разряда. Немно
го проиграл Крупнову его постоян

...Медленно надают крупные 
хлопья снега. Они кружатся в воз
духе и плавно опускаются на брус
чатку мостовой, на обнаженные 
ветви деревьев, на чугунные ре
шетки оград. В такую погоду Ле
нинград кажется особенно краси
вым. В пелене снега величественно 
рисуются очертания Исаакиевского 
собора, вздымается игла Адмирал
тейства; гордо простирает руку 
Медный всадник, осаживая разгоря
ченного кеья. Над тёмной, вскрыв
шейся Невой застыли арки мостов.

Строгие архитектурные ансамбли, 
памятники, прямые проспекты и 
улицы создают своеобразную красо
ту города.

В дни студенческих каникул на

ный соперник по лыжам Николай 
Попов. Кончают дистанцию и 
остальные 30 лыжников.

Главный судья соревнований — 
судья республиканской категории 
Набоков об’являет результаты. Поч
ти все участники сбора улучшили 
свои показатели. Второй разряд по
лучили и трое колхозников, в их 
числе секретарь комсомольской ор
ганизации колхоза Аня Соленова.

Уже эти первые результаты го

В городе Ленина
площадях и улицах Ленинграда 
особенно многолюдно. II по вос
торженным разговорам, по любо
пытным взглядам, по записным 
книжкам в руках можно безошибоч
но определить: это экскурсанты, 
студенты из Москвы и Риги, Мин
ска и Владимира и многих других 
городов страны.

В Эрмитаже, Русском, Военно
морском музеях, па заводе «Элек
тросила», в Петропавловской крепо
сти вместе с другими экскурсанта
ми побывали и мы, студенты ин
ститута стали.

Однако Ленинград славен не толь
ко своим историческим прошлым, 
не только героизмом своих защит
ников в дни Великой Отечествен

ворят о том, что сбор прошел ус
пешно.

...День близился к концу. Лыж
ники разошлись отдыхать но домам, 
а гости из Москвы, пообедав вме
сте с гостеприимными колхозника
ми, отправились в обратный путь.

Е. МИРОЛЮБИВ.

На снимке: группа участников 
поездки в колхоз перед выездом.

Фото Н. СУХОМЛИНОВА.

ной войны. Сегодняшний Ленинград 
— город технического прогресса 
Именно здесь создается уникальный 
турбогенератор мощностью в 150 
тысяч киловатт. Именно здесь из
готовляются гигантские машины 
для великих строек коммунизма.

Многое дала нам экскурсия в го
род Лепина. Еще глубже ощутили 
мы гордость за великое историче
ское прошлое России, за величест
венное настоящее нашей могучей 
социалистической Родины.

Очень хотелось бы, чтобы такие 
экскурсии, очень полезные и нуж
ные, проводились дирекцией и об
щественными организациями ин
ститута и в дальнейшем.

В. ГАЛЯН.

О
Экзамены

Заканчиваются экзамены на 
V курсе. На технологическом фа
культете к 7 февраля не было ни 
одной неудовлетворительной оцен
ки, хотя почти все студенты уже 
сдали по два экзамена. На метал
лургическом факультете четыре не
удовлетворительные оценки вы
ставлены лини, по технике безопас
ности.

Среди групп технологического 
факультета следует отметить груп
пу МО-47-2 (староста Б. Егоров, 
комсорг Б. Иофин, профорг 0. Ива-

на V курсе
нов), которая сдала два экзамена по 
спецкурсу (калибровка и техноло
гия прокатки) почти целиком на 
повышенные оценки.

Вызывает удивление поведение 
некоторых студентов, которым в 
недалеком будущем предстоит стать 
инженерами. Студент В. Карпов, 
например, из группы МО-47-3 не 
сдал еще трех зачетов и не был до
пущен к сдаче экзаменов. Студент 
Ю. Латышев (МТ-47-2) не явился 
на два экзамена.

К. БОДУНОВА.

Туристская секция нашего инсти
тута плодотворно использовала вре
мя каникул. Год назад в зимние 
каникулы путешествовали 11 сту
дентов, в этом же году более 30 
туристов нашего института прошло 
по маршрутам ДСП «Наука». Не
сколько человек в качестве ин
структоров руководили группами. 
Это — Нефедов, Москвичев, Ост
ровский, Козырев.

Группа В. Островского шла по 
маршруту Бородино—Звенигород — 
Солнечногорск. Группы Г. Москви

По туристским маршрутам
чева и Г. Козырева путешествовали 
по маршруту Александров — За
горск — Солнечногорск.

Во время похода туристы знако
мились с историческими местами 
Подмосковья, с его природой. За
помнились красивые овраги, по
крытые густыми лесами отроги 
Клино-Дмитровской гряды. Между 
Загорском и Александровом встре
чались такие густые чащи, что по
рою напоминали сибирскую тайгу. 
Кругом укутанные снежным по
кровом ели; пушистый снег только 

изредка, кое-где тронут ямочками 
лисьих следов.

В связи с тем, что туризм, как 
вид спорта, получает все большее 
распространение и ему уделяется 
большое внимание, кафедре физ
культуры и спорта нашего инсти
тута надо "позаботиться о турист
ском снаряжении. Лыжи в этом по
ходе не отвечали своему назначе
нию, часто ломались, были настоль
ко кривы, что даже по лыжне бы
ло трудно ехать.

Ю. ДЕМКИН.
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Накануне 
преддипломной

практики
Заканчивается последний теорети

ческий семестр у студентов V кур
са. В оставшееся до окончания ин
ститута время им предстоит пройти 
преддипломную практику и выпол
нить дипломный проект.

Основной целью этой практики яв
ляется ознакомление студентов со 
спецификой завода, изучение орга
низации работы всего завода и воз
можно более подробно — данного 
цеха, а также сбор материала для 
дипломного проекта.

Успех практики, а затем и дип
ломного проектирования во многом 
зависит от профилирующих кафедр, 
от той организационно-методической 
работы, которую они проведут в сте
нах института, до выезда студентов 
на соответствующие заводы.

Производственная практика до 
V курса проводилась, как правило, 
под непосредственным руководством 
преподавателя в течение всего пери
ода практики. Преддипломная же 
практика предусматривает самостоя
тельное пребывание студентов на 
заводах с периодической проверкой и 
консультацией преподавателя. Эта 
о 'бойкость практики и сжатые сро
ки ее требуют особого внимания как 
со стороны кафедр, так и самих 
студен юз.

Студенты должны получить тща
тельно продуманное задание, подроб
ный инструктаж своего руководителя. 
Они должны знать, с чего начать и 
как работать па заводе, как обоб
щать материал, собранный на Прак
тике, ознакомиться с об’емом рабо
ты, которую предстоит выполнить 
до выезда на завод.

Учебная работа на завершающем 
этапе подготовки специалистов мо
жет быть выполнена в установлен
ные сроки и на высоком уровне 
лишь при условии использования сту
дентами всех возможностей, которы
ми располагает институт. Консуль
тации квалифицированного состава 
преподавателей специальных кафедр, 
методическая помощь их в органи
зации работы студентов на заводе,', 
выполнение студентами расчетной 
части дипломного проекта в период 
пребывания на практике и высокая 
личная трудовая дисциплина позво
лят студентам V курса нормально 
окончить учебу в нашем институте.

Д. ЗОЛОТАРЕВА.

Поздравляем с новосельем!

Окончание 
секций 
дома для 
вательского 
ститута — 
детельство _ 
партии и правительства о быто
вых условиях научных работни
ков. Профессора и пзеподаватели 
получили 50 двух, трех и четырех
комнатных квартир, оборудован
ных в соответствии с современ
ными требованиями строительной 
техники. В квартирах имеются 
мусоропровод, газ, ванна, скры
тая электропроводка и другие

строительства трех 
восьмиэтажного жилого 

п р офессорско-препода- 
состава нашего ин- 

еще одно яркое сви- 
неустанной заботы

удобства. Общая площадь жилья, 
сданного в эксплуатацию, — 2375 
кв. метров.

Дом расположен на углу Вало
вой и Ново-Кузнецкой улиц, на
против станции метро «Павелец
кая». Этот район связан с инсти
тутом и другими районами столи
цы всеми видами наземного и 
подземного транспорта, что пред
ставляет большое удобство для 
жильцов.

Строительство дома велось 1-м 
строительным управлением треста 
«атосвузстрой» при самом актив
ном участии дирекции, партийных

и общественных организаций ин
ститута. Партбюро института не
однократно рассматривало на сво
их заседаниях вопросы, связан
ные с улучшением политико-мас
совой работы среди строителей, 
выделило бригаду коммунистов 
для оказания руководству строй
ки помощи в налаживании социа
листического соревнования, куль
турно-массовой и спортивной ра
боты. На стройке силами комму
нистов и комсомольцев институ
та выпускались стенгазеты, «мол
нии», проводились политбеседы, 
читки газет, устраивались экскур
сии для рабочих и т. д. Эта дей
ственная помощь позволила рез
ко сократить сроки ввода дома в 
эксплуатацию.

В начале января началось за
селение квартир. Первым в но
вый дом в’ехал доцент И. В. Па
исов, один из старейших сотруд
ников кафедры термообработки, 
проработавший в институте поч
ти 20 лет. Квартиры получили 
также профессора А. Н. Похвис- 
нев, И. А. Симвулиди, М. А. Глин- 
ков, Б. Г. Лившиц, А. М. Дымов 
и П. И. Полухин, доценты Н. М. 
Федосов, М. И. Серебряков и 
Ю. А. Павлов, ассистенты " ~ 
Василь--., Я. С.. Шайн и 
гие. Среди получивших 
жилплощадь — старейший 
лившик стали лаборатории 
трометаллургии, участник 
кой Отечественной войны 
Рожков, а также строгальщик 
механических мастерских В. С. 
Борисов, работающий в институ
те с 1933 года.

Через несколько месяцев будет 
введена в эксплуатацию и пос
ледняя, четвертая секция Дома 
общей площадью в 500 кв, мет
ров, а также будут закончены 
работы по озеленению двора и 
приведению в порядок фасада 
дома, выходящего во Двор. Чет
вертая секция также предназна
чена для профессорско-препода
вательского состава института.

С новосельем, дорогие товари
щи!

Ф. В.
ДРУ- 

новую 
р аз

Вели-
П. П.

Курсы ру«дителей предприятий черной
работа четырехме- 
усовершенствования 

состава предприятий 
ОПТО НИ ТЛ-’ЯЧ-

Закончилась 
сячиых курсов 
руководящего 
черной металлургии, 
пых Министерством черной метал
лургии СССР при нашем институте.

Обеспечение учебного процесса былс 
в • сложено в основном иа профессор
ско-преподавательский состав инсти
тута стали. Слушатели познакоми
лись с новейшими достиженьями в 
различных отраслях черной метал-

ПРОДЛИТЬ ЖИЗНЬ МЕТАЛЛА
Экономить металл при нзготовл-'- 

пии каждого изделия, на каждой 
производственной операции, дать Ро
дине больше изделий из металла — 
с такой инициативой выступили мо
лодые рабочие Московского автомо
бильного завода имени И. В. Сталина. 
Почин автозаводцев с каждым днем 
все шире распространяется на пред
приятиях нашей страны.

Возможность экономии заключает
ся не только в бережном, разумном 
расходовании готового металла. В ла
бораториях институтов, на кафедрах, 
возглавляемых учеными-металлурга
ми, идет борьба за увеличение проч
ности металла, за его долговечность.

Продлить жизнь металла — одна 
из основных задач, стоящих перед 
научными учреждениями СССР. В 
выполнении этой задачи участвует 
и коллектив нашего института.

Кафедра металловедения и терми
ческой обработки изыскивает новые 
составы стали с более высокими ме
ханическими свойствами. На кафед
ре коррозии разрабатываются новые 
методы защиты металла от ржавле
ния. Ученые института стремятся не 
только свести потери металла к ми
нимуму. но и интенсифицировать все 
металлургические процессы, созда-в 
новые типы высокопроизводительных 
агрегатов.

Большие возможности для эконо
мии металла дает высокочастотная 
закалка стали, впервые -примененная 
в промышленном масштабе крупным 
советским ученым профессором В. П. 
Вологдиным. При обычной закалке 
образуется большая окалина. Высо
кочастотная закалка совсем не дает 
окалины, неизмеримо повышает

производительность при термической 
обработке: вместо двух-трех часов 
процесс длится сейчас несколько ми
нут, а иногда и секунды; улучшаются 
условия труда; термический цех пере
стает быть горячим цехом. В нашей 
лаборатории высокочастотной за
калки разрабатывается технология 
процесса, изучается влияние различ
ных элементов на свойства стали 
после закалки, изучаются возможно
сти расширения круга изделий, под
вергающихся высокочастотной закал
ке. Нам удалось разработать метод 
двустороннею поверхностного упроч
нения втулок для эскалаторов метро. 
Вместо прежнего процесса цементи
рования, длившегося 15—20 часов, 
поверхностный нагрев втулок токами 
высокой частоты продолжается те
перь полторы минуты и дает боль
шую экономию металла и труда. 
Сейчас уже не нужна последующая 
обработка для уда тения окалины.

Студенты института принимают 
также активное участие почти во 
всех научно-исследовательских рабо
тах. Дипломники-пэохатчики, напри
мер, разрабатывают новые методы 
калибровки и прокатки. Известно, 
что при горячей прокатке в резуль
тате многократного нагрева стальной 
заготовки и пропуска ее через валки 
токатиого стана происходит боль
шая потеря металла на образование 
окалины. Чем меньше число прохо
дов. тем ниже непроизводительный 
расход металла. Задача металлур
га — определить минимальное число 
проходов ппи прокатке. Именно этим 
и занимаются сейчас наши исследо
ватели.

Студенты кафедры ковки и штам

повки также изыскивают новые пу
ти экономии металла за счет повы
шения стойкости штампов.

Однако следует признать, что мас
штабы привлечения студентов к на
учно-исследовательской работе, свя
занной с проблемой экономии метал
ла и продлением срока его жизни, 
еше явно недостаточны. Нам нужно 
в копне перестроить всю систему 
участия студентов в научно-техниче
ских кружках, повысить ответствен
ность кафедр и личную ответствен
ность профессоров и препонавате''ей 
за успешную научную работу сту
дентов. Только в таком случае мы 
сможем добиться оживления научно
исследовательской деятельности сту
дентов.

На прошедшем недавно совеща
нии по вопросам улучшения научной 
работы, созванном Министерством 
высшего образования СССР, особое 
внимание преподавателей высшей 
школы было обращено на необходи
мость широкого вовлечения студен
тов в научную работу кафедр. Сту
денты представляют могучий твор
ческий pe-enn выснгй школы в раз
витии научной работы. Студенты — 
опана профессора и доцента в их на
учной деятельности. Задача широко
го привлечения студентов к активной 
научной работе по темам, выполня
емым кафедрами, является сейчас 
важнейшим условием успешной ра
боты кафедр, дальнейшим шагом в 
повышении уровня учебной работы 
института.

Особоа внимание уделяется учены
ми института работе стяхяиовпев- 
сталеваров. Коллектив научных со
трудников кафзло металлургии ста
ли, металлургических печей, органи- 

I зяции и ЭКОНОМИКИ производства в 
I содружестве со стахановцами и ин

металлургии
лургии, сдали экзамены по диалекти
ческому и историческому материа
лизму, политической экономии, а 
также по экономике и организации 
производства. Все экзамены сданы 
только на повышенные оценки.

женерно-техническими работниками 
Сталинградского металлургического 
завода «Красный Октябрь» закон
чил работу по изучению и теоретиче
скому обобщению опыта сталеваров- 
скоростников. В настоящее время та
кая же работа проводится в содру
жестве со стахановцами-сталеварами 
Московского металлургического за
вода «Серп и молот». Кафедра ли
тейного производства внедрила мето
ды сокращения брака на одном из 
крупнейших заводов Москвы. Кафед
ра ковки и штамповки на основе 
опытных исследований разработала и 
внедрила на Горьковском автомо
бильном заводе имени В. ЛЕ Молото
ва гидравлические установки кон
вейерного типа для удаления окали
ны с нагретых заготовок.

Коллектив кафедр металлургии 
стали, термообработки и металлове
дения совместно с производственни
ками Магнитогорского металлурги
ческого комбината разрабатывает ме
тоды борьбы с пороками стали с 
целью увеличения выхода готовой 
продукции.

Ученые института оказывают заво
дам повседневную техническую по
мощь в улучшении технологии про
изводства и обработки стали, в уст
ранении брака.

Все это—вклад нашего института 
в важнейшее дело эксномии метал
ла. Однако успокаиваться на достиг
нутом нельзя. Важнейшая обязан
ность научных работников и сту
дентов института — нести свои зна
ния заводам, пропагандировать и 
вчедпять наиболее совершенные мето
ды пооизводства и обработки стали, 
активно участвовать в бопьбе зя бе
режливое, государственное отноше
ние к металлу. и. кидин,

директор института.

Работать лучше,

заказам 
сектора 

приспособлений, 
уникальный ха-

проведена ма-

чем в прошлом году
1951 год для коллектива учебно

производственных мастерских про
шел под знаком дальнейшего повы
шения роли мастерских во всей учеб
ной и научной жизни института. Во 
всех цехах мастепских проводились 
практические учебные занятия.

Эти занятия потребовали от кол
лектива мастерских четкой и орга
низованной работы, с тем, чтобы 
обеспечить учебный процесс материа
лами, приспособлениями инструмен
том и оборудованием. Со своей за
дачей мастерские в основном спра
вились. Если в 1950 году мастерские 
выполнили для института 2492 зака
за, то в 1951 году мастерскими вы
полнено 3988 заказов. В 1951 году 
мастерские изготовили по 
научно-исследовательского 
много приборов и 
часть которых имеет 
рактер.

Большая работа
стерскими по текущему и капиталь
ному ремонту оборудования. В 1951 
году в основном закончено восста
новление самого крупного прокатно
го стана. Проведена реконструкция 
кузнечного цеха, в результате чего 
оборудованы специальный зал и ау
дитория для учебных занятий.

Производственная программа 1951 
года выполнена по валовой продук
ции на 120,1 процента и по товар' 
ной продукции — на 118,4 процен- j

Многие работники мастерских т 
1951 году показали образцы созна 
тельного отношения к труду. Выпол 
няя вштые на себя социалистиче
ские обязательства, такие рабочие 
как тт. Дворникова, Степанов, Мото
рин, Цыбин, Гордеев, Синяков, Куз 

। нецов, Савинов, Силаев Брезгунов и 
многие другие, систематически пере- 

[ выполняют нормы на 200 и бол« 
; процентов.

Наряду с этими и многими други
ми положительными сторонами в ра
боте мастерских имеют место и 
серьезные недостатки.

В первую очередь к недостаткаь 
надо отнести плохую работу по ра
ционализации производства. У неко 
торых работников мастерских укоре 
пилось неправильное мнение о не 
возможности проводить рационалнза 
цию в наших условиях, отличных от 
условий серийного, массового произ 
водства. Средства, выделенные ш 
рационализацию, из года в год оста 
ются неиспользованными, в результа 
те чего стоимость некоторых работ 
выполняемых мастерскими для ин 
ститута, остается непомерно высо 
кой.

Неудовлетворительно поставлен}
работа и по охране труда. В 1951 
году было зафиксировано несоблю 
депие некоторых элементарных тре 
бований по технике безопасности.

11есмотря на наличие в институт) 
высококвалифицированных специали 
стов, техническая учеба рабочих i 
мастерских поставлена плохо.

Все эти недостатки мы обязань 
устранить в 1952 году.

Перед коллективом мастерски: 
стоят большие и сложные задачи. Е 
1952 году мы должны пустить новы! 
цех металлографических коллекци! 
с годовым об’емом работ в 500 ты 
сяч рублей. Задание по повышении 
производительности труда на 195! 
год министерством установлено 1 
10,5 процента. Это — важнейшие за 
дачи, над решением которых на*  
предстоит серьезно поработать. Пол 
костью выполнить их на основе са 
мого широкого развертывания социа 
диетического соревнования — деле 
чести коллектива учебно-производст 
венных мастерских.

И. БУМШТЕЙН, 
начальник учебно-производст

венных мастерских.

i Продолжается подписка \ 
на институтскую 
многотиражную 

газету
„СТАЛЬ«

на 1952 год.
j Подписка принимается ппедее- j 
: дателями курсовых профбюро ; 
= и их заместителями.

Ответственный ргд’ктор 
Б. Н. ОРЛОВ.
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